

あおいそら新聞

4月



さきぼう組です。
あっと言う間に1ヶ月が経ち初めは緊張していた子どもたちも新しいクラスに慣れ、明るい笑い声がたくさん聞こえるようになりました。
体を動かすことが大好きな子が多いので、体を動かすことで楽しく遊び、園庭での遊びなどでたくさん遊び、その中の「楽しい」の体験を大切にしたいと思っています。



ぞう組です。
4月当初はちょっと緊張した様子の子ども達でしたが、新しいクラスでの生活にもあっという間に慣れました。一年間、子どもたち一人ひとり、それぞれのペースを大切にしながら、色々なことをおもいっきり楽しんでいきたいと思っています。



そら組です。
元気モリモリ、そら組さん!
これから、先生や友達とたくさん遊んで、楽しい思い出を作っていくね!😊



ゆめ組です。
進級した事を喜び、ひかり組やさきぼう組との集団生活を楽しんでいます。
最近はイメージを形にしようとしたり言葉で表現しながら遊びが発展しています♪一年よろしくお願ひします♪



うさぎ組です。
新しいお友達も増えて、にぎやかなスタッフになったうさぎ組。みんなで元気一杯遊ぼうね♪



ほし組です。
ちょっと緊張しているけど、とってもかわいいほしごみさん!それぞれのペースを大切に、いろんなことに挑戦したり、思いっきり楽しんだりしたいと思います。



ひかり組です。
1つお兄ちゃんお姉ちゃんになり新しい園舎、たくさんのおもちゃに興味津々のみんな。これからたくさんのことと一緒に学んでいきたいと思います。楽しい思い出作ろうね♪



りす組です。
初めての保育園、ワワワワドキドキいっぱいのりす組さん!!
先生やお友だちと触れ合いながら遊ぼうね♪
これからもよろしくね! ❤



にじ組です。
男の子2人、女の子2人の計4人でにじ組スタッフです! いっぱい食べて、いっぱい遊んで、いっぱい成長するぞ! おひこ、1年間よろしくお願ひします。